

Selasa, 30 Agustus 2022

Judul	Cari Perusahaan Asuransi Jiwa Kredit Terbaik? Ini Daftarnya
Nama Media	Dunia Fintech
Newstrend	Daftar Perusahaan Asuransi Jiwa Kredit Terbaik
URL	https://duniafintech.com/perusahaan-asuransi-jiwa-kredit/
Tanggal Berita	29/08/22
Sentimen	Netral

Perusahaan Asuransi Jiwa Kredit: Jenis-jenis Asuransinya

Terdapat tiga (3) jenis asuransi jiwa kredit yang bisa kamu pilih, dengan uraian sebagai berikut.

1. Standard

Asuransi yang satu ini akan memberikan perlindungan pengembalian/pelunasan sisa kredit sesuai jadwal jika debitur mengalami musibah yang menyebabkan meninggal dunia akibat sakit maupun kecelakaan dalam jangka waktu asuransi masih berlaku.

Baca juga: [Ini Tips Mendapatkan Asuransi Kesehatan Murah untuk Keluarga](#)

Pada jenis ini, nilai uang pertanggungan akan menurun sejalan dengan menurunnya besar pinjaman. Biasanya, jenis ini digunakan untuk pinjaman dengan cicilan tetap, misalnya kredit KPR, mobil, dan yang sejenisnya.

2. Berjangka

Judul	Ketahui Jenis dan Faktor Penentu Besaran Premi Asuransi
Nama Media	Gosumut.com
Newstrend	Edukasi Asuransi Jiwa
URL	https://www.gosumut.com/berita/baca/2022/08/29/ketahui-jenis-dan-faktor-penentu-besaran-premi-asuransi
Tanggal Berita	29/08/22
Sentimen	Positif

2. Asuransi Jiwa

Selanjutnya adalah premi asuransi jiwa. Pada jenis ini peserta atau nasabah yang telah memberikan iuran berkala, nantinya perusahaan akan memberikan uang pertanggungan atau santunan sesuai dengan kesepakatan kepada ahli waris.

Besarannya disesuaikan dengan jumlah uang pertanggungan. Apabila Anda memilih uang pertanggungan yang besar, maka hal tersebut sejalan dengan biaya yang harus Anda bayarkan.

3. Asuransi Mobil

Berikutnya jenis premi asuransi mobil juga menjadi salah satu favorit bagi nasabah. Sebab, mereka membutuhkan jaminan atas kerusakan yang mungkin saja terjadi pada kendaraan.

Jenis pertanggungan biaya yang akan diberikan oleh perusahaan meliputi perbaikan kerusakan sebagian, total, hingga kejadian kehilangan.

Pada jenis asuransi mobil, Anda bisa menyesuaikan berdasarkan macamnya. Mulai dari All Risk hingga Total Loss Only (TLO).

Judul	Lowongan Kerja SMA/Sederajat, D3 hingga S1 PT BNI Life Insurance (BNI Life), Daftar di Sini!
Nama Media	Tribun Belitung
Newstrend	Lowongan BNI Life
URL	https://belitung.tribunnews.com/2022/08/29/lowongan-kerja-smasederajat-d3-hingga-s1-pt-bni-life-insurance-bni-life-daftar-di-sini
Tanggal Berita	29/08/22
Sentimen	Netral

Lowongan Kerja SMA/Sederajat, D3 hingga S1 PT BNI Life Insurance (BNI Life), Daftar di Sini!

Senin, 29 Agustus 2022 11:04

Penulis: Fitri Wahyuni | Editor: Khamella



lihat foto



Judul	Rayakan Hari Jadi 66 Tahun, ACA Ingin Lari Lebih Cepat
Nama Media	InfoBank
Newstrend	HUT Asuransi Central Asia
URL	https://infobanknews.com/rayakan-hari-jadi-66-tahun-aca-ingin-lari-lebih-cepat/
Tanggal Berita	29/08/22
Sentimen	Netral

ACA Ingin Lari Lebih Cepat

👤 Rezkiana Nisaputra 📅 August 29, 2022



Jakarta – Hari ini, PT Asuransi Central Asia (ACA) telah genap berusia 66 tahun. Sebagai perusahaan yang bergerak di bidang asuransi umum sejak 29 Agustus 1956, ACA tumbuh menjadi perusahaan yang secara konsisten menorehkan kinerja positif, cemerlang dan terus berkelanjutan.

Judul	Astra Life Luncurkan Produk Asli Asya Proteksi Syariah
Nama Media	Bisnis.com
Newstrend	Produk Syariah Astra Life
URL	https://foto.bisnis.com/view/20220829/1571837/astra-life-luncurkan-produk-asli-asya-proteksi-syariah
Tanggal Berita	29/08/22
Sentimen	Netral

Menu

Q Cari berita...

 **Bisnis.com**

Bisnis.com, JAKARTA - PT Asuransi Jiwa Astra (Astra Life) terus mengembangkan lini produk syariah dengan meluncurkan produk Asli Asya Proteksi Syariah yang didistribusikan secara langsung perusahaan. Produk ini merupakan asuransi jiwa yang dikaitkan dengan investasi (unit-linked) sesuai prinsip syariah untuk memberikan pilihan bagi masyarakat yang membutuhkan produk sejenis.

Perluasan produk asuransi berbasis syariah ini merupakan wujud komitmen perusahaan untuk terus berinovasi dalam menyediakan kebutuhan perlindungan jiwa yang menyeluruh bagi semua segmen masyarakat

Judul	Palembang Wujudkan Pelayanan Asuransi Kesehatan Bagi Seluruh Warga
Nama Media	Antara News
Newstrend	Pemkot Palembang Sediakan Asuransi Kesehatan
URL	https://sumsel.antaranews.com/berita/670121/palembang-wujudkan-pelayanan-asuransi-kesehatan-bagi-seluruh-warga
Tanggal Berita	29/08/22
Sentimen	Netral



Wakil Wali Kota Palembang Fitrianti Agustinda. (ANTARA/Yudi Abdullah/22)

Palembang (ANTARA) - Pemerintah Kota Palembang, Sumatera Selatan, optimistis segera mewujudkan perlindungan asuransi kesehatan bagi seluruh warga kota (universal health coverage- UHC).

Berdasarkan data BPJS Kesehatan hingga Agustus 2022 ini jumlah penduduk Kota Palembang yang telah terdaftar sebagai peserta Jaminan Kesehatan Nasional (JKN) mencapai 1.703.139 jiwa atau sekitar 99,92 persen," kata Wakil Wali Kota Palembang Fitrianti Agustinda, di Palembang, Senin.

Menurut dia, dalam rangka mewujudkan pelayanan asuransi kesehatan bagi seluruh warga kota (UHC), warga yang kurang mampu sebagian besar telah dimasukkan dalam program JKN-KIS atau BPJS Kesehatan.

Untuk menjangkau warga yang belum masuk asuransi kesehatan itu, pihaknya secara acak melakukan kunjungan ke kawasan pemukiman penduduk.

Selain itu meminta perusahaan-perusahaan yang belum mendaftarkan pegawainya untuk segera mendaftarkan ke BPJS Kesehatan, katanya.

Judul	Siloam Hospitals Ambon Berikan Kemudahan Pelayanan Kesehatan Bagi Peserta Asuransi Mandiri Inhealth
Nama Media	Industry.co.id
Newstrend	Kerja sama Mandiri Inhealth dan Siloam Hospital
URL	https://www.industry.co.id/read/112051/siloam-hospitals-ambon-berikan-kemudahan-pelayanan-kesehatan-bagi-peserta-asuransi-mandiri-inhealth
Tanggal Berita	29/08/22
Sentimen	Netral

Selasa, 30 Agustus 2022 - 11:13 WIB

Search 

HOME INDUSTRI NASIONAL PARIWISATA **IPTEK** ENERGI AGRO KEUANGAN

Berita Terkait



Ini Dia Duo Solusi Ampuh Atasi Jerawat Anti Ketarik

Bank Neo Commerce Bukukan Laba Sebesar Rp4,5 Miliar di Bulan Juli 2022

Terlalu! Subsidi Energi BBM Hanya 20 Persen Dinikmati Masyarakat Miskin, Ini Komentar Banggar DPR

INDUSTRY.co.id - Ambon– Sinergi antara Siloam Hospitals Group dan PT Asuransi Jiwa Inhealth Indonesia (Mandiri Inhealth) kembali diwujudkan melalui pembukaan counter khusus Mandiri Inhealth di Siloam Hospitals Ambon hari ini. Penandatanganan perjanjian kerja sama dalam pembukaan counter tersebut dilakukan oleh Direktur Siloam Hospitals Ambon dr. Paulus Triaji Hadiwijaya dan Kepala Operasional Mandiri Inhealth Makassar Ani Sri Winarti. Acara tersebut juga dihadiri oleh Andreas Krofan selaku Kepala Kantor Layanan Mandiri Inhealth Ambon, manajemen Siloam Hospitals, serta tamu undangan yaitu peserta badan usaha dari Mandiri Inhealth dan Siloam Hospitals Ambon.

Penyediaan counter Mandiri Inhealth tersebut untuk memberikan kenyamanan dan kemudahan bagi para peserta asuransi. Selain itu, counter tersebut juga akan berfungsi sebagai sumber informasi jadwal pelayanan, penanganan keluhan peserta, pengendalian pelayanan terpadu, serta meminimalisir waktu tunggu peserta. "Perluasan kemitraan lokal dalam bentuk jalinan kerja sama dengan Mandiri Inhealth merupakan salah satu wujud komitmen Siloam Hospitals untuk

Judul	Tiga Orang Lagi Diperiksa Sebagai Saksi Dalam Perkara PT. Asuransi Jiwa TASPEN Tahun 2017 S/D 2020
Nama Media	DesaNews
Newstrend	Kasus Korupsi Taspen Life
URL	https://desanews.hallo.id/politik-hukum/pr-1244297074/tiga-orang-lagi-diperiksa-sebagai-saksi-dalam-perkara-pt-asuransi-jiwa-taspen-tahun-2017-sd-2020
Tanggal Berita	29/08/22
Sentimen	Netral

[Info Desa](#)[Nasional](#)[Ekonomi](#)[Politik Hukum](#)[Lifestyle](#)[Entertainment](#)

HALLODESANEWS ---Senin 29 Agustus 2022, Tim Jaksa Penyidik pada Direktorat Penyidikan Jaksa Agung Muda Bidang Tindak Pidana Khusus (JAM PIDSUS) Kejaksaan Agung melakukan pemeriksaan terhadap 3 (tiga) orang saksi yang terkait dengan perkara dugaan tindak pidana korupsi pada pengelolaan dana investasi di PT. Asuransi Jiwa Taspen tahun 2017 s/d 2020 atas nama Tersangka AM.

Saksi-saksi yang diperiksa yaitu: SDMP selaku Koordinator Pengendalian dan Penanganan Sengketa pada Perwakilan Kantor Pertanahan Kabupaten Bogor, diperiksa terkait perkara dugaan tindak pidana korupsi pada pengelolaan dana investasi di PT Asuransi Jiwa Taspen tahun 2017 s/d 2020.

Baca Juga: Pelatihan dan Sertifikasi Tenaga Kerja Konstruksi IKN Nusantara, Kementerian PUPR Libatkan Masyarakat Lokal

Judul	Ini Cara Sunlife Tingkatkan Penetrasi Asuransi di Indonesia
Nama Media	CNBC Indonesia
Newstrend	Kegiatan Literasi Sunlife
URL	https://www.cnbcindonesia.com/mymoney/20220829141020-72-367432/ini-cara-sunlife-tingkatkan-penetrasi-asuransi-di-indonesia
Tanggal Berita	29/08/22
Sentimen	Positif



Foto: SunLife (Tangkapan layar)

Jakarta, CNBC Indonesia - Semenjak dunia diserang oleh pandemi Covid-19, banyak masyarakat semakin menyadari betapa



Judul	Pengembangan Produk Asuransi Syariah
Nama Media	Bisnis Indonesia
Newstrend	Produk Syariah dari Astra Life
Halaman	14
Tanggal Berita	30/08/22
Sentimen	Netral

■ PENGEMBANGAN PRODUK ASURANSI SYARIAH



Karyawan beraktivitas di kantor PT Asuransi Jiwa Astra (Astra Life) di Jakarta, Senin (29/8). Astra Life terus mengembangkan lini produk syariah dengan meluncurkan Asli Asya Proteksi Syariah yang didistribusikan secara langsung oleh perusahaan. Produk ini merupakan asuransi jiwa yang dikaitkan dengan investasi (*unit-linked*) sesuai prinsip syariah untuk memberikan pilihan bagi masyarakat yang membutuhkan produk sejenis.

Bisnis/Abdurachman